
Culte du samedi 11 juin 2022 avec les chants de Taizé, Couvet 
 
Romains 5, 1-5, Pentecôte bis ! 

1Oui, nous avons été rendus justes en croyant, et maintenant nous sommes en paix 
avec Dieu, par notre Seigneur Jésus-Christ. 2Nous croyons et, par Jésus, nous 
pouvons nous approcher du Dieu d’amour en qui nous vivons maintenant. Et nous 
sommes fiers parce que nous espérons recevoir la gloire de Dieu.  
3Bien plus, nous sommes fiers parce que nous souffrons. Nous le savons : la 
souffrance rend patient, 4et quand quelqu’un est patient, il reste fidèle malgré les 
difficultés. 
 Celui qui est fidèle garde l’espérance, 5et cette espérance ne trompe pas. En effet, 
Dieu a répandu son amour dans nos cœurs par l’Esprit Saint qu’il nous a donné. 
 
Avons-nous toujours confiance, conscience, que la foi nous rend juste ? 
Il me semble parfois que les protestants sont les champions de la culpabilité… ! 
Quel chemin faisons-nous pour être et rester en paix avec Dieu, lui qui est en paix 
avec nous, osons-nous systématiquement nous approcher de lui, ou le laisser nous 
approcher ?   Bonnes questions ! 
Vous le savez bien : la souffrance peut tout produire : le pire ou le meilleur, le pire 
c’est la fermeture, le repli, l’amertume, le meilleur c’est le maintien de l’ouverture à 
soi, aux autres, à Dieu. 
Cela suppose certes un choix, un  effort constant, une décision, une fidélité, cela 
suppose aussi, toujours et encore, de faire l’expérience de l’amour que Dieu ne 
cesse de répandre sur nous et sur le monde, et pas qu’à Pentecôte. 
 
                                                                        Jean-Samuel 
 
Voici une prière de Fr Roger qui dit un peu tout cela ! 
Esprit Saint,   

Esprit du Dieu vivant,  

Tu souffles en nous sur ce qui est démuni et fragile.  
   
Dans nos meurtrissures elles-mêmes,  

Tu fais jaillir une eau vive.  

Et, par toi, le val des larmes devient un lieu de source.  
   
Ainsi, dans une vie intérieure  

Qui n’a ni commencement ni fin,  

Le miracle de ta continuelle présence fait naître une fraîcheur nouvelle.    
 


